



Kunst auf dem Bau

Zum Baustellenfest der Firma Decker am vergangenen Sonntag in der Zinniengasse in Dorfen trafen sich Mitglieder des Kunstvereins Erding zu einer Kunstaktion.

Großflächige Werke entstanden zwischen 9.30 und 17 Uhr bei deren Entstehung die Besucher

die Möglichkeit hatten, den Künstlern über die Schulter zu sehen. Mit der Präsentation weiterer Werke, sowie einer Lichtinstallation wurde die Kunstaktion abgerundet. Die entstandenen Werke werden im Ärztehaus in Dorfen ausgestellt.

Text/Foto: Sigrid Réssy